
Familien-Bildung  
 

 

Adalbertstraße 23 A 
 

Naunynstraße 

Oranienstraße 

Waldemarstraße 

Skalitzerstraße Skalitzerstraße 

Bus 140 Haltestelle   
Adalbertstraße/ Waldemarstraße 

U-Bahnhof Kottbusser Tor 

Begegnungs- 
Zentrum 
Adalbertstraße 
23a 

Naunynstraße 

 Bus M29 Haltestelle   
 Adalbertstraße/ Oranienstraße 

Oranienstraße 

Bus 140 

So finden Sie uns: 



Adalbertstraße 23a 

 

10997 Berlin 

 

 

www.awo-spree-wuhle.de/opstapje-hippy/ 

 

www.awo-spree-wuhle.de/rucksack/ 

 

 

h.dreibholz@awo-spree-wuhle.de (Opstapje und HIPPY) 

 

k.werth@awo-spree-wuhle.de (Rucksack) 

 

 
 

 

030 695 658 85 29 (Opstapje und HIPPY, Heidi Dreibholz) 

 

030 695 658 85 28 (Rucksack, Kathrin Werth) 

Was ist Familien-Bildung? 
 

Familien-Bildung ist für Eltern und ihre Kinder. 

Eltern und Kinder spielen und lernen gemeinsam.  

 

Die Kinder lernen ihre Mutter-Sprache und Deutsch. 

Die Programme bereiten die Kinder auf die Kita oder 

Schule vor.  

 

So finden Sie uns. 

 

 

Die Programme bereiten die Kinder auf die Kita oder 

Wir sind für Sie da. 
 

- Opstapje (18—24 Monate)  

- HIPPY (3-5 Jahre) 

- Rucksack (4-6 Jahre) 


